



EL OS9 CUMPLE UN ROL DE INVESTIGACIÓN EN CARABINEROS.

Proyectan dotar a Calama de una sección OS9 de Carabineros

INTEGRACIÓN. *La idea es crear además un cuartel de especialidades.*

Tras la aprobación técnica a las dependencias que albergará a la futura Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) para Calama, el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros, informó que ya se trabaja “en que no sólo sea esa especialidad de la institución la que se albergue en esas dependencias. Vamos a trabajar en que allí se conforme también un cuartel multidisciplinario para Carabineros, y que tenga además al OS9”.

La autoridad provincial explicó además que “en este recinto no sólo esperamos funcione la SIAT, ya se está trabajando en el traslado de la Sección de Encargo y Búsqueda de Vehículos y Personas (SEBV), la Sección de Investigación Policial (SIP), y el GOPE de Carabineros. La idea es concentrar las

especialidades de Carabineros, sino que además contar con el OS9 y que permita a la institución tener esa sección especializada de investigación”.

APOYO

Ballesteros agradeció “el apoyo que nos ha brindado Codelco, y que ha entregado este inmueble para tener este cuartel de especialidades, y que sumará esfuerzos para que allí los funcionarios puedan contar con todos las herramientas, los instrumentos y equipos necesarios para su labor de especialidades. Y que además incluirá a otras empresas que quieran colaborar con ello”.

Se informó además que tras el visto bueno del mando policial “el inmueble comenzará a recibir a los funcionarios de la SEBV y del GOPE, a la espera de la SIAT”.